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Organe de liaison de la Section de la Seine-Maritime  

de l’Association Nationale des Membres de l’Ordre National du Mérite  

 Lettre aux Compagnons  

 

 Chers compagnons, 

Le 6 avril dernier, à l’occasion du re-
nouvellement de notre comité, notre 
Présidente, Marie-Claude Linskens a 
souhaité ne pas renouveler son poste 
tout en restant membre. Une élection 
a donc eu lieu et elle m’a porté à la 
présidence de notre section départe-
mentale.  

Je voudrais tout d’abord rappeler que 
Marie-Claude Linskens a exercé son 
mandat durant 9 ans et la remercier 
pour tout ce qu’elle a accompli pour 
faire vivre notre section de la Seine 
Maritime. Elle l’a accompli dans un 
environnement de plus en plus com-
plexe voire inquiétant avec la montée 
des incertitudes sur l’avenir et des 
insécurités du quotidien.  

Conscient de cette situation, il me 

tient à cœur de poursuivre le travail 
de mes prédécesseurs, dont Jean Ma-
rin et Bernard Bon, Présidents hono-
raires toujours de bon conseil au sein 
du Comité. Avec notre équipe, Comité, 
Conseillers, Porte-drapeau nous sau-
rons aller de l’avant. 

Notre Section doit contribuer dans la 
mesure de ses moyens à aider et à 
maintenir une société civile respec-
tueuse du vivre ensemble, fière de son 
histoire, de ses héritages culturels et 
du respect mutuel de ses générations. 

Nous sommes donc naturellement 
conduits à soutenir ou à être porteurs 
d’actions de citoyenneté, de mémoire, 
de compréhension mutuelle mais aus-
si d’information sur les sujets porteurs 
pour comprendre le présent et entre-
voir l’avenir.  

Recherche et Innovation, place de la 
France dans le monde, relations de 
voisinage pourront être des thèmes de 
conférences et d’échanges. 

Mais notre Section départementale de 
l’ANMONM doit être aussi un espace 
de vie, d’entraide et de convivialité. Il 
faut qu’il existe dans chaque arrondis-
sement des moments festifs côtoyant 
des moments d’information et d’en-
traide.   

Ces ambitions doivent permettre de 
soulever l’intérêt pour notre section 
76 des nouveaux promus de la Seine 
Maritime en leur donnant envie de 
nous rejoindre. Plus nous serons de 
membres et plus nous aurons la capa-
cité de faire et d’être écoutés. 

Pierre Menguy 

LE MOT DU PRÉSIDENT,  

 

 LE NOUVEAU COMITÉ, UNI POUR L’AVENIR ! 

ASSEMBLEE GENERALE DU 6 AVRIL 2024 A SAINT-VALERY-
EN-CAUX 

        Procès-verbal de l’élection au Comité Départemental 

Le Comité de section comprend 15 membres. Il est renouve-
lé par tiers chaque année ; le tiers sortant est composé des 
membres élus lors de l’Assemblée Générale réunie à Dieppe 
le 18 septembre 2021 : Anne-Marie BRAQUEHAYE, Alain 
GOUPY, Françoise LEFEBVRE, Pierre MENGUY et Louis VAL-
LERY. Il y a donc 5 postes à pourvoir. Sont candidats à leur 
réélection : Françoise LEFEBVRE, Pierre MENGUY, Louis VAL-
LERY. Deux nouveaux membres sont accueillis : Yves LE-
COINTRE et René MOUROT. Le vote des 53 électeurs pré-
sents se déroule à main levée. Sur 298 adhérents inscrits à 
ce jour, 135 suffrages sont ainsi exprimés dont 82 par procu-
ration. Les cinq candidats sont donc élus à l’unanimité. 

Les Membres du nouveau Comité de section procèdent ensuite à l’élection des membres du bureau : Pierre MENGUY, Pré-
sident ; Erik SCHANDO, Vice-Président pour le secteur de Dieppe ; Jean-Marie LECOEUR, Vice-Président pour  le secteur du 
Havre ; Annick MACRON, Vice-Présidente pour le secteur de Rouen ; Philippe ROSE, Trésorier ; Françoise LEFEBVRE, Tré-
rière-adjointe.                                                                                                        Le responsable du bureau de vote, Serge Martin 
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  ILS NOUS ONT REJOINTS 

Louis-Michel WOLF, Arrondissement de Rouen 

Philippe MILON, Arrondissement de Rouen 

Yves LE GOFF, Arrondissement de Rouen 

Bernard Lajeunesse, Arrondissement de Rouen 

Bernard Morel, Arrondissement de Dieppe 

Lion Paul Georges, Arrondissement de Dieppe 

Marie-Paulette BENARD, Arrondissement de Dieppe 

Eugène GUILLEMOT, Arrondissement de Dieppe 

Emmanuelle MARTIN, Arrondissement de Rouen 

Jean-Louis ROUSSEL, Arrondissement de Rouen 

Cyrielle JACQUEMOZ, Arrondissement de Dieppe 

Pascal BOES,  sympathisant  Arrondissement de Rouen 

Evelyne SERY, sympathisante Arrondissement du Havre 

  ET SI JE VOUS PARLAIS DE NOTRE NOUVEAU PRÉSIDENT………. 

Nous avons en avril dernier élu notre nouveau Président de l’ANMONM 76, notre 
cher ami et Compagnon Pierre Menguy. J’ai la joie, pour ceux d’entre nous qui ne 
le connaissent pas, de vous le présenter. Je vais tenter de vous résumer succincte-
ment sa carrière si riche et si intense.  
Pierre a commencé sa carrière professionnelle en septembre 1969 en qualité de 
professeur de mathématiques au Lycée Saint Joseph au Havre. Il va rapidement 
s’impliquer dans les relations avec les institutions européennes Parlement et 
Commission. Ceci l’amènera à être chargé de mission pour l’introduction de la 
dimension européenne dans les activités scolaires des lycées et collèges de l’en-
seignement privé sous contrat. 
En 1994, il rejoint comme enseignant titulaire, l’université du Havre au sein de la 
Faculté des Affaires Internationales, dans le domaine des mathématiques appli-
quées à l’économie.  
De 1996 à 2002 il est chargé de la direction du service des relations internatio-
nales de l’Université du Havre, coopération avec les Etats-Unis, le Brésil, la Chine, 
le Maghreb et l’Europe notamment au sein du Group Euro mis en place par la 
Commission européenne.  
S’en est suivi un passage au Centre des Etudes Européennes de Strasbourg où il 
préside le groupe de travail sur l’intégration de la Pologne et de la Bulgarie dans 
l’UE. 
De septembre 2002 à 2012 A côté des mathématiques, il met en place une coopé-
ration universitaire avec la Lettonie dans les domaines de l’éducation supérieure.  
De décembre 2012 à 2018, en sa qualité d’expert auprès de la Chaire Technolo-
gies et Compétences Ferroviaires du Conservatoire National des Arts et Métiers, il 
participera à l’application d’un programme européen de coopération UE-Russie, 
Ukraine piloté par la France  avec la  participation de la Pologne et  de la Lettonie  

Actuellement Pierre Menguy est Conférencier auprès de la Commission Européenne, Président de la Maison de l’Europe de 
la Seine Maritime, membre du Conseil de développement Le Havre-Seine-Métropole et Administrateur du think-tank Cercle 
Europe Citoyennetés et Identités.  
 

Pierre est Officier des Palmes Académiques et bien sûr Chevalier de l’Ordre National du Mérite.  
 

Je ne vous ai présenté, que quelques aspects importants de la carrière professionnelle de notre Président laissant de côté les 
nombreuses publications dont il est l’auteur. A n’en pas douter, son expérience permettra à notre association de faire rayon-
ner nos valeurs universelles.  
 

Dr Erik SCHANDO  
Vice-Président ANMONM secteur de Dieppe 



 Nous voici donc au moment où il me faut présenter pour la 8ème année consécutive le rapport moral et d’activités de notre 

section pour l’année 2023-2024,moment d’autant plus important pour moi, puisqu’il sera le dernier que je vous présenterai, 

car moi aussi, j’ai décidé de ne pas me représenter à cette présidence  qui m’a donné beaucoup de satisfactions, m’a permis 

de belles expériences tout en tissant des liens d’amitié avec tous les membres de mon comité , mais après 8 années ,il est 

temps de passer la main ,de donner un nouveau souffle à  l’ANMONM76 et d’initier de nouveaux projets . 

Je ne doute pas  que la personne qui me succédera aura l’enthousiasme et l’énergie nécessaires pour cette tâche formatrice 

et enrichissante. Il ou Elle pourra compter sur moi, car je ne quitte pas le navire, je serai encore membre du comité pendant 

un an  et serai donc à sa disposition pour continuer à faire rayonner notre association. 

Comme d’habitude, dans nos arrondissements, secteurs ou communes nous avons rendu hommage à nos compagnons dis-

parus, illustrant ainsi les 3 termes de notre devise :HONNEUR ,SOLIDARITE, MEMOIRE. 

• HONNEUR lors des manifestations patriotiques ou mémorielles aux héros des différents conflits passés ou présents, 

aux victimes du terrorisme  , chaque fois avec la présence de notre porte drapeau . 

• SOLIDARITE en prenant des nouvelles de nos compagnons malades ou âgés, par téléphone ou en leur rendant visite, 

avec un présent, plus particulièrement lors de leur 90 ans, en leur proposant du co-voiturage  pour qu’ils puissent 

assister à nos manifestations. Cette solidarité est d’autant plus nécessaire qu’actuellement sur 298 compagnons 35 

ont plus de 90 ans, notre doyenne Maguy Savoye de St Valery ayant  102 ans.  Un constat s’impose : l’âge moyen des 

membres de notre section étant  de 76 ans,il est difficile de les faire se déplacer à l’occasion des manifestations que 

nous organisons. 

• MEMOIRE que nous  privilégions chaque année par nos actions en direction de la jeunesse , que nous récompensons 

grâce à nos concours en même temps que leurs actions civiques ou citoyennes .Nous en reparlerons dans quelques 

instants lors de la présentation  que nous fera Benjamin Gorgibus du concours  que nous récompensons cette année 

et dont l’intérêt nous semble devoir être présenté au niveau national. Un chèque de 1000 € les aidera à concrétiser 

leur souhait  de se rendre à Auschwitz. Ce chèque leur sera remis tout à l’heure après notre assemblée en même 

temps qu’une petite démonstration de ce qu’ils ont préparé pour la fin de l’année . MEMOIRE  également lors de 

grands évènements comme la messe à la cathédrale de Rouen en décembre en l’honneur de Ste Geneviève ,la pa-

tronne de la gendarmerie , lors du 24 août pour l’anniversaire du raid canadien  à Dieppe ,  pour l’hommage national 

aux Harkis, ou  bien encore lors de la pose des Pavés de la Mémoire  là où vivaient des familles juives victimes du na-

zisme  à Rouen ,Sottevillle et Dieppe . 

Après ces manifestations traditionnelles, abordons les grandes lignes de  ce qui s’est passé depuis notre dernière AG du 3 

juin 2023. 

Nous sommes actuellement  298 compagnons, pour 304 l’an dernier,  les 8 nominations de la dernière promotion ne vien-

dront sans doute pas  compenser cette diminution, car malgré nos efforts , tous  les distingués n’adhèrent pas à l’ANMONM. 

Signe inquiétant également : nombreux sont ceux qui n’ont pas renouvelé leur adhésion par négligence  sans doute, par con-

fusion entre année civile  et  décalage de la date de l’assemblée générale  en septembre ou juin  du fait du COVID. 
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Avant de commencer ce rapport moral et d’activités, je voudrais procéder à quelques 

remerciements.Tout d’abord à Monsieur le maire de St Valery qui a accepté que nous 

tenions notre réunion annuelle dans sa ville et qui nous invitera à l’issue de celle-ci à un 

apéritif convivial ,à notre compagnon Benjamin Gorgibus qui de par ses fonctions  munici-

pales nous a servi d’intermédiaire tant au niveau de la mairie que du casino où notre 

compagnon   Michel Roger nous a préparé une réception qui je n’en doute pas sera à la 

hauteur  de ce lieu magnifique en bord de mer. Je n’oublierai pas notre vice présidente  

de Dieppe Anne Marie Braquehaye, grande organisatrice de cette journée qu’elle a tenu 

d’autant plus à réussir qu’elle a décidé de ne pas se représenter à notre comité. Je la re-

mercie donc à double titre pour toutes les années qu’elle a consacrées à notre associa-

tion. Enfin , toute ma gratitude ira aux membres de mon comité qui m’ont beaucoup ai-

dée dans la préparation de cette assemblé générale.  



 J’ai participé  à la réunion des 5 comités normands à l’Abbaye aux Dames à Caen  ainsi qu’aux décorations avec d’autres 

compagnons  d’ Aymeric Avisse au Havre ,de Jean Louis Roussel et Mouloud Béhiche  à Rouen ,de  Gertrude Vatel à Autretôt 

et de M Lordereau à Mt St Aignan. A l’invitation de la mairie du Trait ,Marie José Van Ghéluwe ,notre porte drapeau Eric 

Chuette, et moi même  avons  accompagné les jeunes du conseil municipal du Trait qui à l’occasion de l’anniversaire de la 

mort de Jean Moulin ont visité le Mont Valérien  ,le musée de la Résistance et assisté au ravivage de la Flamme sous l’arc de 

triomphe  . Chaque jeune  a déposé  avec émotion et respect une rose sur la tombe du soldat inconnu tandis que deux  

d’entr’eux m’ accompagnaient lors du dépôt de la gerbe de l’ANMONM, offerte par la ville du Trait . Chaque vice président , 

aidé des délégués de secteur a organisé différentes manifestations qui ont rencontré un  succès certain, les problèmes liés 

au Covid semblant désormais derrière nous, nos activités reprennent peu à peu. 

Ainsi, dans l’arrondissement de Dieppe , Anne Marie Braquehaye , Eric Schando et Benjamin Gorgibus  nous ont fait décou-

vrir le Phare d’Ailly, écouter  des conférences sur  l’érosion du domaine côtier normand par le professeur Costa,  l’histoire de 

l’aéronautique  par  François Kowal  de l’association Pilotes et Cie et l’organisation d’un repas de secteur à ST Valery  en 

Caux. 

Dans l’arrondissement du Havre ,Pierre Menguy , Jean Marie Lecoeur et  Louis Valéry ont initié des réunions mensuelles 

avec des thèmes variés comme : faut-il réformer l’orthographe ou  le sauvetage en mer avec la présentation des  apprentis 

sauveteurs ,sans oublier la cérémonie des vœux avec la SMLH à la mairie du Havre en présence d’Edouard Philippe 

Annick Macron et Bernadette Mallet  de l’arrondissement de Rouen nous ont permis d’écouter notre compagnon Gérard 

Granier sur le bilan que nous pouvions tirer  des 50 ans de la création du parc national des Boucles de la Seine et de goûter 

avec un peu de retard la galette des  rois . Nous nous sommes  retrouvés en grand nombre à Yvetôt où notre compagnon 

Philippe Rose  nous a livré tous les secrets concernant la fabrication des  sous marins, domaine qu’il connait bien. 

Au niveau général , afin de célébrer le soixantième anniversaire de la création de notre Ordre par le Général de Gaulle ,un 

voyage sur les pas du Général à Courseulles et Bayeux a réuni une quarantaine de compagnons et amis fin novembre, 

voyage très apprécié et réussi grâce à l’aide de nos compagnons du Calvados 

Nous collaborons  également à fêter dignement les jeux olympiques en étant partenaire d’une très grande manifestation 

organisée par le cercle de Coubertin dont je salue le président Alain Delamare, compagnon de longue date, et ancien tréso-

rier de notre section. Ce partenariat consiste  à aider financièrement par un chèque de 500€l’opération mise en place par le 

cercle de Coubertin, et à participer à l’organisation  et l’ encadrement d’un  groupe de 6 jeunes lauréats seino marins  qui se 

rendront du 24 au 28 avril à Athènes pour un voyage culturel  et sportif ,voyage qui verra son point d’orgue lors du départ de 

la flamme olympique pour Marseille sur le Belem . Un premier article vous a déjà été proposé dans la dernière « Lettre aux 

compagnons  » ,un autre paraîtra lors de la prochaine édition pour vous donner davantage de détails sur cette très grande 

opération  que FR3 Normandie couvre déjà et couvrira  en totalité .A la fin de notre assemblée générale ,nous officialiserons 

ce partenariat par la signature d’une convention entre notre section et le cercle de Coubertin. 

Voici, chers compagnons et amis l’essentiel de nos activités depuis notre dernière assemblée générale du 6 juin 2023 ,elle 

vous montre l’attachement de tous les membres de notre comité à  faire rayonner notre Ordre et notre .association et elle 

vous confirme  que notre enthousiasme ne faiblit pas ,mais comme je vous l’ai déjà dit notre association ne sera attractive et 

pérenne que  si chacun d’entre vous se considère comme un ambassadeur et nous rejoint  pour une meilleure efficacité. 

 Je vous remercie de votre attention. 

Le rapport d’activité a été approuvé à l’unanimité 
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Notre comité s’est réuni 3 fois, notre bureau 4. Notre lettre aux compagnons dont vous pouvez appré-

cier la qualité a paru 3 fois et est l’œuvre de Pierre Menguy à qui nous devons également ces docu-

ments que vous pouvez admirer sur l’écran. J’ai assisté à  2 assemblées générales à Paris   et  à 2 jours  

de colloque au Sénat les 1er et 2 décembre à l’occasion du soixantième anniversaire de la création de 

notre  Ordre , avec des intervenants prestigieux comme le général d’armée  François Lecointre,  grand 

chancelier de la légion d’honneur et du Mérite ,Xavier Darcos,  Herve Guémard ,William Christi qui 

nous ont rappelé  l’histoire de notre Ordre ,la valeur d’exemple qui devait animer tous les décorés et la 

place que nous devions tenir comme passeurs  de mémoire   et transmetteurs de valeurs auprès de la 

jeunesse.  
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Commentaires  de Madame Françoise Lefebvre Trésorière : 

Les recettes nettes s'élèvent à 21 236 € (pour un prévisionnel de 19 605 €) 

Nous avons obtenu 2070 € en subvention de collectivités locales : 70 € de Forges les Eaux et 2000 € du Conseil Dé-
partemental :1000 € pour 2022 et 1000 € pour 2023.  

Le nombre de nos adhérents s’est maintenu à 298 

Les dons des adhérents s'élèvent à 963 €. 

Le montant des abandons de frais concernant les divers déplacements et l’achat de fournitures administratives par 
les membres du comité, constitue un don de 13 6134 € pour l’Association.  Le prix du km du bénévole est mainte-
nant aligné sur celui d’un salarié utilisant son véhicule personnel. 

Ce montant s'ajoute aux charges nettes. 

Les charges se montent à 20 900 €  

En dehors des charges de fonctionnement liées aux activités diverses, le reversement des cotisations au siège natio-
nal est de 4 017,50 €.  

En 2023 nous revenons à un solde légèrement positif de 336 €. 

Ainsi les disponibilités au 31/12/2023 se montent à 16 176 €. 

 Françoise LEFEBVRE 

Trésorière 2023-2024 
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         Les Jeux Olympiques et Para-olympiques Paris 2024 sont l’occasion de mettre en valeur un patrimoine olympique de 
prestige en Seine-Maritime : Le château de Mirville (près de Bolbec entre le Havre et Rouen). Dans ce château, pendant sa 
jeunesse, Pierre de Coubertin a séjourné très régulièrement et a fait naître puis développer l’idée de rénovation des Jeux 
Olympiques de l’Antiquité. Ce grand pédagogue a su donner naissance à une vision et une organisation des Jeux Olympiques 
modernes. C’est d’ailleurs près du château de Mirville en juillet 1897 que Pierre de Coubertin organisa le 2e Congrès Olym-
pique dans la ville du Havre, un projet autour d’un symbole : La flamme Olympique. Allumée à Olympie sous l’autorité du 
CIO et du CNO grec, la flamme rappelle le lien entre les Jeux Olympiques de l’Antiquité et les Jeux modernes. Ainsi, le feu 
traduit à travers le temps les valeurs positives chez l’homme autour d’un projet et de deux lieux symboliques : une cité 
Athènes, un pays, la Grèce : point d’union entre l’époque Antique et l’époque moderne symbolisé le vendredi 26 avril 2024 
par la  transmission de la flamme du CNO grec au COJOP Paris 2024 au Stade Panathénaïque, suivie le lendemain par le dé-
part du port du Pirée (Athènes) de la Flamme le samedi 27 avril 2024 sur le dernier Trois-mâts barque français, le Bélem, 
pour arriver en France à Marseille le mercredi 8 mai 2024. La flamme parcourra la France en passant par la Seine Maritime. 
Avant de gagner Le Havre, elle sera le 5 juillet 2024 au château de Mirville, lieu symbolique   qui a accueilli la jeunesse de 
Pierre de Coubertin et également le point de départ du 2e congrès olympique du CIO au Havre en 1897. 

Dans ce contexte marqué par l’Histoire et la symbolique olympique, le Cercle Pierre de Coubertin de Seine-Maritime  orga-

nise un trait d’union entre le passé, le présent et l’avenir destiné à la jeunesse de la Seine-Maritime en réunissant 6 jeunes 

ambassadeurs seinomarins issus de différents établissements du département  dans un parcours photographique les me-

nant des terres olympiques grecques à celles de la Seine-Maritime avec un point d’orgues  le 5 juillet 2024, 100 ans jour 

pour jour avec l’anniversaire de l’ouverture des jeux de Paris en 1924 et une mission : mettre en valeur les symboles olym-

piques que Pierre de Coubertin, rénovateur des Jeux Olympiques modernes et créateur du Comité International Olym-

pique, a su instaurer dans l’idéal olympique. La flamme olympique est l’un des symboles le plus marquant de l’Olympisme 

devenant le passage de témoin entre générations pour un monde de paix dans la noblesse des compétitions Olympiques et 

Paralympiques. 

Cette action est soutenu par plusieurs partenaires, 

Partenaires institutionnels : Conseil Départemental de la Seine-Maritime - Direction Régionale Académique à la Jeu-
nesse, à l’Engagement et Sports Normandie, (DRAJES Normandie) – Service Départemental à la Jeunesse et aux 
Sports 76 (SDJES 76) de l’Education Nationale 76 – Direction Académique des Services de l’Education Nationale 76 
(DASEN 76) – Comité International Olympique – CNOSF 

Partenaires non institutionnels : Association des Membres de l’Ordre National du Mérite 76 (ANMONM 76),  La Mai-
son de l’Europe de la Seine Maritime. Comité Départemental Olympique et Sportif 76, (CDOS 76), Médaillés Jeu-
nesse, Sport & Engagement Associatif 76, (MJS&EA 76) - 

Autres partenariats sollicités post labellisation : Détenteurs des droits du Parcours de la Flamme (BPCE, Coca Cola) - 
Olympiade Culturelle, Paris 2024 (Labellisation) - COJOP 2024 - CNOSF / CIO - Comité Français Pierre de Coubertin - 
Comité International Pierre de Coubertin (CIPC) - Académie Nationale Olympique Française (ANOF) - Académie 

Signature de la convention de partenariat  ANMONM76 avec l’Association Pierre de Coubertin, lors de l’assemblée géné-
rale.du 6 avril 2024  

Suite page 7 
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Principales dates de l’action : 
1- Présence en Grèce  

du mercredi 24 avril 2024 au lundi 29 Avril 2024, dont 3 membres du Comité de notre section 76 de l'ANMONM. 

 
2– Conseil Départemental de la Seine Maritime :  
Jury et sélection des photographies. Quatre prix  attribués., le prix des collégiens de Seine Maritime, le prix du  
Conseil Départemental, le prix des partenaires et le prix du Cercle Pierre de Coubertin. 
 
3– Château de Mirville, vendredi 05 juillet 2024 
Parcours de la flamme Olympique en Seine-Maritime avec le passage au château de Mirville. Lors de cette journée, les 24 
photos lauréates seront présentées et commentées au Château de Mirville par les 6 jeunes ambassadeurs. Ils participeront 
aux animations sportives, artistiques & culturelles prévues au château de Mirville, en Seine-Maritime. Ils seront présents 
également en soirée à la cérémonie dans la ville étape : Le Havre. 

 

OLYMPISME (SUITE) 

Alain GOUPY, Annick MACRON          
Benjamin GORGIBUS  sur le Belem 

Les jeunes reporters font  parler d’eux dans la presse locale 

 30 Mai 2024 : Conseil Départemental, mise  en place du 
jury  pour l’attribution des prix. 

Important : Les photographies sélectionnées feront 
l’objet d’une exposition itinérante  circulant dans 
le département de la Seine Maritime. 

Si votre commune est intéressée, n’hésitez à nous 
contacter pour la recevoir. 



Présidents honoraires : Jean Chasseigne † 
(fondateur), Didier Bréant †, Pierre  
Gautiez †, Jean Marin, Michel de Falco†, 
Bernard Bon. 

Directeur de la publication :  
Erik  Schando 
Adresse :  
3 rue George SAND -PUYS 76370  Neuville les 
Dieppe. 
Téléphone :  06 07 59 71 95 
ISSN n°1964-406X - Dépôt légal à parution 

Merci à nos sponsors sans lesquels les PRIX n’auraient pu voir le jour. 

 Chers compagnons, 

L’Assemblée Générale de notre association ainsi que l’ action qu’elle mène dans le cadre de l’Olym-
pisme, occupe pratiquement toutes les colonnes de ce numéro. Nous reviendrons dans le prochain 
numéro sur les commémorations et les moments conviviaux du premier semestre 2024. Un grand 
merci à Annick Macron pour avoir participé activement à l’action menée avec le Cercle Pierre de Cou-
bertin. 

ANMONM 76 

Président :                   Pierre Menguy 
Vice-présidente :       Annick Macron (Rouen) 
Vice-présidents :        Jean-Marie Lecoeur  (Le Havre), Erik Schando (Dieppe) 
Trésorier :                     Philippe Rose 
Trésorière adjointe :  Françoise Lefèbvre 
 
Membres du comité :   
Marie Claude Linskens, Jean-Marie Lecoeur, Benjamin Gorgibus, Philippe Rose,  
Gérard Martine, Louis Vallery, Marie-José Van Gheluwe, Daniel Vatin, Erik 
Schando, Antonin Stevenard, Françoise Lefèbvre, Yves Lecointre,  Annick Macron, 
René Mourot, Pierre Menguy. 
 
Conseillers :  
Françoise Arnaud, Yves Ducornet, Michel Le Stum, Robert Stefic, Serge Martin. 
 
Porte-drapeaux :  Eric Chuette, Yannick Gibourdel.  
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